

大 樹



発行：流山市立八木中学校
令和5年度 第1号

「心優しく、たくましい生徒の育成」

～明日も行きたい学校！ 会いたい先生！ 受けたい授業！！～

校長 辻本 晃

例年より早い桜の開花に伴い、葉桜の多い景色となりましたが、流山市立八木中学校の新年度がスタートいたしました。今年度も学校教育目標の『心優しく、たくましい生徒の育成』のもと、子供たちのため全職員、全力で取り組んでまいります。

20年後、30年後に社会の担い手となる八木中生一人一人に、よりよい社会を創造できる力を身に付けさせることが学校の使命ですが、これは学校だけの力では成し得ません。学校・家庭・地域が一体となり、夢と希望をもち、新しい社会を創造する八木中生を育てたいと考えております。誠心誠意努めてまいりますので、保護者の皆様、地域の皆様どうぞよろしくお願いいたします。

今の時代は、グローバル化・情報化・情報技術の急速な進展など、複雑で激しく変化する社会となることが予測されています。このような社会で生きていくために、様々な情報を受け止め、主体的に判断しながら、課題を解決していく力がますます必要となります。また、情報技術の飛躍的な進化、人工知能の急速の進化の中では、新たに工夫し、創造し、考え、学び続けていく事が大切です。

しかし、変化するものもあれば、変わらず大切なこともあります。人と人が関わることにより社会性が育ちます。気持ちのよい挨拶。相手に対する思いやりや、周りの方々への感謝の気持ち。「ありがとう」といわれ嫌な気持ちになる人はいません。思っているだけでは相手に伝わりません。表現する力も身につけてほしいと思います。



八木中生徒会の3本柱「挨拶」「歌声」「清掃」を主体的に取り組める生徒をサポートしながら「支え合い」「認め合い」「分かち合い」「高め合い」ができるよう、教職員一同頑張っておりますので1年間ご協力よろしくお願いいたします。

人事異動による転出入職員

春は、別れと出会いの季節。異動された先生方へ、感謝と共に今後の活躍をお祈りします。また、今年度新たに八木中の職員となる先生方、全校生徒・職員・地域の方々と共に力を合わせ、よりよい八木中学校をつくっていきたいと思います。よろしくお願いたします。



《退職・転出された先生方》

教諭	石山 直毅	(流山市立西初石中学校へ)
教諭	澤谷 もも	(松戸市立第六中学校へ)
教諭	遠藤 未央	(流山市立東部中学校へ)
講師	高橋 慶多	(柏市立光ヶ丘中学校へ)
講師	矢島 佑樹	(流山市立南部中学校へ)
講師	土屋 彩未	(退職)
介添員	立石 香	(退職)
介添員	高橋 久美子	(退職)

《転入された先生方》

教諭	渡邊 唯	(柏市立光ヶ丘中学校より)
教諭	恩田 拓	(我孫子市立白山中学校より)
教諭	菅野 光泰	(新規採用)
講師	並河 美穂	(流山市立西初石中学校より)
講師	中川 匠美	(流山市立南部中学校より)
スクールカウンセラー	畠山 大	(新規採用)
介添員	藤原 玲子	(流山市立八木南小学校より)



□4月の行事予定(変更がある場合もあります。)

6日	木	着任式、1学期始業式	<p>スクールカウンセラー-在校日</p> <p>11日(火) 18日(火) 25日(火)</p>  <p>* 相談を希望される方は養護教諭、教頭もしくは直接カウンセラーへお問い合わせください。(04-7159-8476)</p>	
7日	金	2、3年生給食開始		
11日	火	入学式		
12日	水	1年生給食開始、1年生自転車安全教室 生徒個人写真撮影 スキットメール受信確認日		
13日	木	発育測定、避難訓練		
14日	金	新入生歓迎会、全校委員会 1年生部活動見学(~4/18) 2、3年生保護者会		
17日	月	正式日課開始、全校委員会 眼科検診		
18日	火	3年生全国学力学習状況調査		
19日	水	耳鼻科検診		
20日	木	授業参観(5校時) 1年生仮入部(~4/21) PTA総会・生徒活動後援会総会14:30		
24日	月	教育相談(~5/8) 1年生本入部開始		
				<p>最終下校</p> <p>6日~14日 17:40 17日~30日 18:00</p>





渡邊 唯 先生

今年度より着任しました渡邊唯と申します。よろしくお願いいたします。1年生の担当になりました。流山市の学校は初めてなので緊張していますが、生徒の皆さんと一緒に学校生活を送り一日でも早く学校に慣れていきたいと思っています。教科は国語を担当します。授業では発表を軸とした授業を行うことを目標にしています。楽しいだけでなく、「わかる」や「こんな考え方があるのか」という気づきのある授業をしたいと思っています。まずは顔と名前を覚えてもらえるようあいさつからがんばります。よろしくお願いいたします。



恩田 拓 先生

はじめまして我孫子市よりまいりました恩田拓です。これからよろしくお願いいたします。皆さんと過ごすこれからが本当に楽しみです。地元は愛知県で生まれ育ち、今までは我孫子市で働いていたので流山のことは知らないことばかりです。皆さんの方がたくさん知っていると思うのでいろいろと教えてください。これから皆さんと一緒にこの八木中で生活し、行事を通して活躍していく姿がたくさん見られることを楽しみにしています！



菅野 光泰 先生

今年度、着任しました菅野光泰と申します。教科は国語を担当させていただきます。これから八木中の一員として皆さんと共に過ごす日々がとても楽しみです。私自身、みなさんと年齢が近いので、気持ちに寄り添った指導に努めてまいります。生徒達の学校生活がより充実したものとなるように保護者の皆様と協力しながら精一杯サポートしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



並河 美穂 先生

西初石中学校から転任してきました。並河美穂と申します。前任校に着任する前は、インドネシアで勤務していました。八木中学校は帰国して2校目の学校となります。生徒一人一人が楽しく安心して日々の生活を送ることができるように、心と体の健康に気を配っていきたいと思います。精一杯頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。



中川 匠美 先生

今年度から八木中学校で勤務する中川匠美です。1年生に所属します。新しい職場になり、不安や緊張も感じっていますが1日も早く慣れて、八木中学校に貢献できるように一生懸命頑張ります。これから1年間どうぞよろしくお願いいたします。



畠山 大 先生

初めまして、畠山大と申します。出身地は千葉県船橋市です。趣味はバスケットボールを見る事とやる事です。小学校3年生から現在までバスケットボールに関わっています。また、江戸川大学でバスケットボール部の指導をしています。休日には B リーグや NBA、アニメを鑑賞しています。八木中学校の一員として、明るく元気に精一杯頑張ります。よろしくお願いいたします。



藤原 玲子 先生

お隣の八木南小学校から異動してまいりました介添員の藤原玲子と申します。中学校で勤務するのは初めてなので少し不安ですが、緑豊かで笑顔溢れる八木中学校でたくさんの人達との出会いを楽しみにしています。できるだけ早く慣れていけるように努力していきたいと思えます。気軽に声をかけてくださいね。どうぞよろしくお願いいたします。



公益財団法人 上原教育財団 様より
「アルコールスプレー2本」を寄付していただきました。
大切に使用させていただきます。
ありがとうございました。